

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LES BINÔMES FINALISTES DE LA DOMITYS CUP S'AFFRONTENT À L'EVO FRANCE LE 10 OCTOBRE !



Crédit : Romain Journiat

[Rendez-vous sur ce lien pour télécharger les visuels](#)

À Paris, le lundi 29 septembre 2025 – Après plusieurs semaines d'épreuves et de sessions d'entraînement dans quatre résidences DOMITYS, les binômes finalistes de la 2^e édition de la DOMITYS CUP sont désormais connus. Cette compétition inédite, conçue en collaboration avec Seven – agence créative 360 spécialisée dans le sport, le gaming et la musique – réunit des duos intergénérationnels autour du jeu Street Fighter VI. Ils se retrouveront le vendredi 10 octobre à Nice, à l'occasion de l'Evolution Championship Series (EVO) France, qui se tient pour la première fois en France. Une grande finale nationale les y attend, placée sous le signe du défi, de la convivialité et du partage... manettes en main.

LES FINALISTES DE LA DOMITYS CUP 2025 SONT LES SUIVANTS :

- **Résidence « Le Béryl », à Saint-Ouen** : Jean-Luc (80 ans) & Léa (24 ans)
- **Résidence « L'Agapanthe », à Lille** : Gérard (74 ans) & Noah (20 ans)
- **Résidence « Terra Souleou », à La Valette-Du-Var** : Christiane (92 ans) & Anthony (26 ans)
- **Résidence « Les Sarments Blonds », à Montpellier** : Annie (86 ans) & Louis (31 ans)

Ces duos inédits, composés d'un résident senior et d'un jeune partenaire, s'affronteront sur *Street Fighter VI*. Ils reflètent parfaitement l'esprit de la compétition : créer du lien entre les générations et partager un moment ludique et fédérateur.

« Après ces finales régionales endiablées, je suis ravi d'accompagner ces binômes intergénérationnels dans ce tournoi qui s'annonce inoubliable. La DOMITYS CUP illustre parfaitement ce que nous cherchons à créer au quotidien dans nos résidences : du lien, de l'énergie, et surtout du plaisir partagé entre générations. Voir un résident de 80 ou 90 ans vibrer aux côtés d'un partenaire de 20 ou 30 ans, c'est une vraie source d'émotion et une belle preuve que le jeu rapproche et surtout, rassemble », déclare **Simon Pagani, Responsable des Réseaux Sociaux et fondateur de la DOMITYS CUP.**

UNE GRANDE FINALE ÉLECTRISANTE

C'est dans le cadre unique de **l'Evolution Championship Series (EVO) France, le plus grand tournoi de jeu vidéo de combat au monde**, que les quatre binômes se retrouveront pour tenter de décrocher le titre de la DOMITYS CUP 2025. **La compétition promet un spectacle haut en couleurs où l'énergie des plus jeunes viendra se mêler à l'expérience des aînés, sur le jeu culte *Street Fighter VI*, véritable référence mondiale de l'Esport.**

Alors, qui soulèvera le trophée cette année ?

Réponse le 10 octobre...

 **READY ? FIGHT !** 

À propos de DOMITYS

Fondé en 1998, DOMITYS est le numéro 1 des résidences services seniors en France. Présents sur tout le territoire avec plus de 200 résidences non médicalisées, DOMITYS et ses 4900 collaborateurs accompagnent avec respect le bien-vieillir des seniors au sein de cadres de vie sécurisants, durables, ouverts sur les territoires et la société, tout en permettant à chacun de rester libre de ses choix et acteur de son quotidien. DOMITYS est membre du Groupe AG2R LA MONDIALE, acteur majeur de la protection sociale et patrimoniale. Ensemble, ils développent des solutions innovantes pour accompagner le bien-vieillir et faire face aux défis du vieillissement de la population. www.domitys.fr

À propos de SEVEN

Seven est une agence de communication spécialisée dans les univers passions (Sport, Gaming, Musique) qui a pour mission de conseiller les annonceurs dans leur stratégie de communication et dans la création et la mise en place de leurs campagnes. Fondée en 2018 par Quentin Bravet et François Gandolfi, Seven est la filiale française du Groupe international You First | Gersh et compte aujourd'hui + de 60 clients tels que Lacoste, TCL, ALDI, Suzuki, CIC, TotalEnergies, etc. www.agence-seven.fr

Contact presse : Gladys Gros-Désir - 06 59 50 95 70 / gladys.gros-desir@aegide.fr